

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成26年2月3日 NO.31

## 2月3日の朝会のお話より

前回の朝会で挨拶をしようというお話をした結果、それ以前にくらべたくさんのお友達がしっかりと挨拶できるようになり、とても感心しましたと伝えました。

今回は、まず、ネガティブとポジティブという言葉について話しました。そして、ポジティブな気持ちが自然に出せるようにするには、どうすればよいかということで、『感謝』の気持ちをもつことの大切さを伝えました。感謝する人は、物事をポジティブに前向きにとらえることができるということです。

そして、そんな意味でも、感謝の気持ちを表す言葉「ありがとう」をたくさん言えるようにしようと呼びかけました。さらに、「ありがとう」の言葉を使うといいなどと思う場面を紹介しました。

これからは、学校やお家、地域で、たくさんの感謝の言葉「ありがとう」がいっぱい言えるようにしていきましょうと話しました。詳しい内容は学校だよりをご覧ください。

## 東保育園児をお迎えして（頑張った5年生！）

1月30日（木）の休み時間から3時間目に、東保育園児22名が第七小学校を訪問してくれました。この日のために、5年生の児童は、どのようにしてお迎えしようか、どんなことをしたら喜んでくれるだろうか、学校のあちこちの説明をどうしようかと学年で真剣に話し合い当日を迎えました。来年度入学するかわいいう園児たちの手を引きながら、大活躍の5年生。自分達で作成したビデオもとても好評のようで、保育園の先生方も感心していました。頑張りを見せてくれた5年生の横顔は、もうすっかり最高学年の6年生のようにも見えました。4月からは、第七小学校の新しいリーダーとして頑張ってくれることでしょう。大いに期待しています。ファイト！5年生！



## 七小ふるさと資料館（モンタ博士ラボラトリー）の開設

校長室となりの小会議室は、校長と児童との昼食会の場であったり、諸会議・打ち合わせなどを行ったりしています。以前より子どものために何か有効的な活用ができないかと考えてきましたが、この度、国立市の自然や歴史なども含めた『七小ふるさと資料室』（仮称モンタ博士ラボラトリー）を開設することにしました。児童が興味・関心をもったことや、様々な自由学習に役立ててもらえたら嬉しく思います。まだまだ展示途中で、今後いろいろな創意工夫していきたいと考えています。

以下の予定で順次開放していきます。なお、校長がいろいろな掲示物・展示物の説明などもしていきたいと思っています。（開放時間は13:05～13:22までとします。）

開放日時	学年学級	開放日時	学年学級	開放日時	学年学級	開放日時	学年学級
2月4日	6年1組	2月17日	5年2組	2月24日	3年1組	3月3日	2年2組
2月6日	6年2組	2月20日	4年1組	2月25日	3年2組	3月6日	1年1組
2月13日	5年1組	2月21日	4年2組	2月27日	2年1組	3月11日	1年2組

